

## Der Stadtrat von Zürich an den Gemeinderat

15. Januar 2014

Sehr geehrter Herr Präsident  
Sehr geehrte Damen und Herren

Auf Antrag des Vorstehers des Finanzdepartements wird an den Gemeinderat geschrieben:

Der Stadtrat unterbreitete dem Gemeinderat am 19. Januar 2011 die Weisung für die Errichtung einer Stiftung für kostengünstige Wohnungen (GR Nr. 2011/13). Der Stadtrat stellte die Weisung vier wohnpolitischen Volksinitiativen gegenüber, die er ablehnte (GR Nr. 2011/14, 15, 16 und 17). Die vorberatende Spezialkommission Finanzdepartement hat die Behandlung der Weisung am 23. Juni 2011 sistiert. Mittlerweile wurden drei der vier Volksinitiativen von den Initiativkomitees zurückgezogen. Die Stimmberechtigten haben der Umsetzung der vierten Initiative in der Volksabstimmung vom 3. März 2013 zugestimmt. Der Stadtrat hat das vom Gemeinderat beschlossene Statut der Stiftung für bezahlbare und ökologische Wohnungen (GRB 3335 vom 28. November 2012, GR Nr. 2011/16) in Kraft gesetzt (STRB Nr. 919/2013, AS 843.250). Die Stiftung zur Umsetzung der Volksinitiative weist grundsätzlich eine ähnliche wohnpolitische Stossrichtung wie jene der stadträtlichen Weisung auf. Nachdem die Volksinitiative rechtskräftig umgesetzt ist, zieht der Stadtrat die Weisung GR Nr. 2011/13 zurück.

Im Namen des Stadtrats  
die Stadtpräsidentin

**Corine Mauch**

die Stadtschreiberin

**Dr. Claudia Cuche-Curti**